0

(Mesure réalisée à 17h03)

Deux 4 avril, entre bien et mal, aux USA. Le 4 avril 1969, implantation du premier coeur artificiel au Texas Heart Institute. Le patient, Haskell Karp, ne survit que trois jour à la greffe opérée par le docteur Denton Cooley, le dispositif est lourd et l'implant encore au stade expérimental. Des progrès ont fort heureusement été enregistrés depuis sur les 450 greffes effectuées jusqu'en 2010, malgré un taux de réussite très aléatoire compris entre 20 et 60 %.

Le 4 avril 1968, on abat le prix Nobel de la Paix 1964, auteur d'un célèbre discours intitulé « I have a dream. » Martin Luther King, le pasteur baptiste noir de Montgomery (Alabama), engagé dans la lutte contre la ségrégation, décède à 18h 01 d'une balle en pleine gorge sur le balcon du Lorraine Motel à Memphis. Son bourreau, dont la culpabilité fut encore débattue dans les années '90, est un ségrégationniste blanc du nom James Earl Ray.

Double thème

Quand la Chine se connectera

Nous avons souvent abordé le thème du piratage et de la cyberguerre, sujets qui nous ont mené vers la Chine comme base probable d'où partent les attaques pilotées ou non par son gouvernement vers l'Europe et les USA. Chine aujourd'hui encore mais dif-féremment. Le Chinois à le nez planté dans son écran. Rien de neuf diriez-vous, il n y a qu'à regarder ce qui se passe autour de nous, dans la rue, en voiture ou dans les transports en commun.

Sauf que là, ce n'est pas par dizaines, centaines, milliers et centaines de milliers mais par centaines de millions que se manifeste le phénomène Internet.

600 millions d'utilisateurs via les réseaux, le WiFi, le fixe et les smartphones surfent là

bas sur la toile. Le smartphone se taille la part du lion, du Dragon plutôt, avec 420 millions d'accrocs qui se connectent au Web en itinérance. Comme de ce côté ci de l'Oural, en Chine, les sites abondent et les plateformes de partage sont légion.

Weibo est ainsi l'équivalent de Twitter et compte 500 millions de fondus. Youku-Tudou, brother Youtube, c'est 370 millions de visiteurs, tandis que Taobao, un site de petites annonces comparable à la Craigslist, affiche une insolente santé.

En termes de profils, plusieurs se distinguent selon le cabinet de conseil Mc-Kinsey & Company auteur de l'étude. Il y a la jeune de 18-25 ans surfant depuis son smartphone, les cadres et étudiants qui náviguent sur les moteurs de recherche, les réseaux sociaux et les plateformes de datas, les commerçants et traders qui en font un usage professionnel quotidien et, guess what, devinez quoi, les GAMERS! Entre 15 et 25 ans, nichés dans des cybercafés, le teint frais, la plupart destinés par l'ascenseur social local à une carrière de geeks.

Cette insolente boulimie du Web ne va pas sans un contrôle et une censure sévères des échanges et des consultations par le gouvernement chinois. Un filtre qui n'effraie pas plus le chinois lambda, trop content de se saisir de l'aubaine, fut-elle fliquée, pour respirer un peu mieux et prendre le contre-pieds d'un discours officiel normé, souvent discrédité aux yeux de l'opinion. Dernière info, la Chine compte quelques 270 millions de e-shoppers (acheteurs sur la Toile) qui font une confiance absolue au commerce en ligne, contrairement à beaucoup d'usagers en France.

Quant à la tendance générale, c'est le beau fixe : en 2015, la Chine comptera, dit-on, 750 millions d'internautes, soit un peu plus d'un Chinois sur deux. Demain, c'est donc aujourd'hui, avec un Web qui a investi tout le champ social jusqu'à nos replis les plus intimes. Et dire que c'était un truc de hippie geek à la base...



42 pour tous

42 ? 42. C'est à dire 42 ? 42, pour tous, la future écolegratuite du numérique. Une sorte de manne républiquaine à la Jules Ferry, croquée privé, sauce 2.0, qui se fixe comme objectif de former 1000 jeunes par an pour combler le retard français dans le domaine. Doux rêve ? Sans doute pas. Aux manettes, le quartet Nicolas Sadirac, Florian Bucher, Kwame Yangnane et Xavier Niel dont les coups, depuis l'affaire du Mobile, sont pris très au sérieux. Sinon 42 et pas 84, 13 ou 29, c'est en référence au monument de la culture geek qu'est « Le guide du voyageur galactique » de Douglas Ádams, guide dont la cléf justement, l'Alpha et l'Omega du « que fait-on et où va-t'on », se résume au simple énoncé du 42. Budgétée à hauteur de 70 millions d'euros sur 10 ans, cette école, d'une superficie de 4200 mètres carrés où tourneront 24h/24 1000 ordinateurs, fera une première sélection des 1000 recrues sur 4000 candidats dès l'été prochain. 1000, âgés de 18 à 30 ans, sans formation particulière

requise ou Bac en poche. Pourquoi 1000 d'ailleurs ? Tout simplement parce que ce chiffre correspond selon le créateur de Free aux besoins de l'économie française pour rattraper les autres pays avancés sur le plan numérique. Les geeks has been exclus du système scolaire français peuvent à nouveau croire au Père Noël. Sources : Le Point/Nouvel Ob's.



http://twitter.com/L_ADUF



http://www.facebook.com/Association.des.Utilisateurs.de.Free

Au format PDF, cette newsletter est diquable. Les mots en gras cachent des liens hypertextes. Passez la main Acrobat Reader sur l'un de ces mots, un W apparaît. Cliquez, Vous êtes sur Internet ;-)



Toutes les marques de commerce, marques de service, logos et autres marques qui pourraient apparaître dans cette newsletter appartiennent à leurs propriétaires respectifs.